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大洗町高年者クラブ連合会おおあらい
高年者クラブだより
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浩

新
年
あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

会
員
の
皆
様
に
は
、
お
健
や
か
に
初
春
を
お
迎

え
に
な
ら
れ
た
こ
と
と
心
か
ら
お
喜
び
申
し
上

げ
ま
す
。

日
頃
よ
り
、
本
会
の
事
業
推
進
に
多
大
な
る

ご
理
解
と
ご
協
力
い
た
だ
い
て
お
り
ま
す
こ
と

を
厚
く
お
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

老
人
ク
ラ
ブ
組
織
が
果
た
す
役
割
と
期
待
は

大
き
く
、
住
み
慣
れ
た
こ
の
町
で
、
楽
し
く
生

き
が
い
を
も
っ
て
、
安
心
し
て
暮
ら
し
て
い
く

た
め
に
は
、
何
よ
り
も
健
康
で
身
近
な
仲
間
と

支
え
合
い
な
が
ら
住
み
よ
い
地
域
づ
く
り
を
進

め
て
行
く
こ
と
が
必
要
で
す
。

希
薄
化
が
進
行
す
る
人
間
関
係
の
中
で
閉
じ

こ
も
り
や
孤
立
す
る
高
齢
者
の
方
々
の
つ
な
が

り
を
地
域
に
広
げ
、
自
助
共
助
の
精
神
を
発
揮

し
協
力
し
て
い
き
ま
し
ょ
う
。

皆
様
方
の
更
な
る
ご
協
力
と
ご
理
解
を
お
願

い
申
し
上
げ
ま
す
。

年
頭
に
あ
た
り
、
会
員
の
皆
様
の
益
々

の
ご
多
幸
と
ご
健
勝
を
心
か
ら
ご
祈
念
い
た

し
ま
す
と
共
に
、
充
実
し
た
年
で
あ
り
ま
す

こ
と
を
お
祈
り
申
し
上
げ
ま
す
。

高年者クラブ会員募集‼

神寿会 白梅会 東光台クラブ 千歳会 永寿会 千寿会
ときわ会 長寿会 大蔵会 百寿会 ひぬまクラブ 一・二丁目友の会
夏海クラブ 和楽会 永和会 角一クラブ

現在１６クラブ約３００名の方が入会し、スポーツや奉仕活動、研修会など様々な活動を行っています。
皆様方も高年者クラブに入会し健康でハツラツとした生活を送ってみませんか？

９月２８日（金）に茨城県立県民文化センター
にて第５７回茨城県老人クラブ大会が開催されま
した。
茨城県内で９８名、３９クラブが受賞され、大
洗町では、長年にわたり、単位クラブの会長とし
てご活躍いただいている永和会薄井安道会長が
“老人クラブ功労者賞”を受賞されました。おめ
でとうございます。

第５７回茨城県老人クラブ大会



益子焼手ひねり体験

ねんりんピック富山２０１８

１１月３日～６日にかけて富山県で第３１回
全国健康福祉祭とやま大会ねんりんピック富山２
０１８が開催され、茨城県代表として大洗町から
「パークゴルフ」の競技に圷浩さん、助川治さ
ん、小松崎みつさん、大川登志子さんの４名が
出場しました。パークゴルフの競技には、全国か
ら１３５名が参加し、最高齢者賞（小松崎みつさ
ん）と高齢者賞（大川登志子さん）を頂きました。
スポーツを通じて、様々な地域の方達と交流を深
めることができました。

いばらきねんりんスポーツ大会

専用のゴルフクラブ１本とボール１個があれば誰にでもプレーを楽しむことができるスポーツです。

ルールはゴルフとほぼ同じで、カップインするまでの打数を競い合います。
芝生の上で太陽の光を浴びながら、プレイヤー同士の交流も深まり楽しく遊べる健康的なコミュニティースポーツです。

場 所：大洗サンビーチ芝生広場 ※クラブ・ボールは無料で貸し出します。
平日 ８：３０～１０：００

忘年カラオケ大会

１２月６日（水）にゆっくら健康館大広間
にて忘年カラオケ大会が開催されました。当
日は１３３名の会員が参加し３７名の出演者
が、懐かしい曲から新しい曲まで自慢の歌声
を披露し、盛大に盛り上がりました。
１年間の締め括りにみんなで楽しい時間を

過ごしました。

１０月２６日（金）に高年者大学、１１月１３日
（火）に女性委員会で、栃木県益子町にある益子焼
「つかもと」に行き、手ひねり体験を行いました。
粘土を積み重ねたり、伸ばしたり、模様を付けた

りと参加者は、なかなか思い通りにはいかず、大変
そうでしたが、それぞれにアイディアを凝らして、
お皿やカップなどを作りました。

毎年、茨城県立笠松運動公園で行われるいばら
きねんりんスポーツ大会が１０月１１日（木）に
開催され、１５名の選手が「グラウンド・ゴル
フ」「ペタンク」「わなげ」の３種目に参加しま
した。
各コートで他市町村の選手たちと熱戦を繰り広

げましたが、残念ながら午後の決勝リーグには進
めませんでした。来年の大会に期待したいと思い
ます。


